



Protokoll des Exekutivkomitees

Sitzung Nr. 19, am 18.04.23 von 18:30 bis 21:56 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs

Alle sind anwesend +1x Sekre

TOP Protokoll

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 18 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?
Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3

Das Protokoll ist angenommen.

TOP Berichte

- Termin zfs

Der Sprecher für politische Bildung berichtet, dass kommende Woche ein Treffen mit der Leitung des zfs stattfindet. Falls Anregungen bestehen, gerne weitergeben.

- Defibrillator und Verbandskasten

Der Vorstand berichtet. Defi wird im KuCa nicht benötigt. Der Verbandskasten ist nicht vollständig und soll von der Hochschule gestellt und befüllt werden.

-ISP Fahrtkostenerstattung

Fahrtkosten konnten erstattet werden. Der Topf ist bereits ausgeschöpft und sollte für die nächsten Semester erhöht werden. Die zukünftige Handhabung wurde bereits mit dem BdH besprochen und die Regelungen werden optimiert.

TOP Reflexion Ersti-Woche

- Campusführungen

Lief gut, Tutor*innen waren ausreichend vorhanden und die Gruppeneinteilung war problemlos. Für das nächste Semester kann von 15 Tutor*innen + VS ausgegangen werden.

- KdL Dinner

Die Qualität des Essens glich dem der Mensa, die Organisation war jedoch deutlich entspannter. Allgemein wurde das KdL-Dinner als sehr positiv betrachtet, für das nächste Semester stellt dies eine gute Möglichkeit dar.

- Stundenplanberatung

Lief gut, zu viele Tutor*innen (für Sek I), die Schulung war sehr unkoordiniert.

Ein FAQ für fach-/studiengangsfremde Beratung sollte erstellt werden. Ein kurzes Brainstorming ergab folgende Themen: Deutsch Paketbuchungen, Sachunterricht Wahlfreiheit, Unterschiede SoSe-WiSe,

- Kneipentour

Zu viele Tutor*innen, ca. 100-120 Erstis, potentiell EIPi Mieten (o.ä.) für Abschlussrunde im EIPi. Muss frühzeitig organisiert werden falls geplant, v.a. im WiSe.

- Einführung in die stud. Mitbestimmung

Die Vorstellung der Referate hat gut funktioniert, der Anlauf an Erstis war verhältnismäßig gut, bezüglich der Vorstellung der einzelnen Referate besteht die Frage, ob die Präsentationen geregelter ablaufen sollen. Dies kann nicht zur Einigung gebracht werden.

- Erstfrühstück

Hat gut funktioniert, besonders die Unterstützung. Das Essen war etwas zu viel, ca. 150 Backwaren wurden gegessen, ca. 80-100 Erstis waren anwesend. Als Hilfe für das nächste Semester hat der Sprecher für studentisches Leben die Zahlen der letzten Semester.

- Stadtrallye

6 Gruppen, gute Rückmeldung der Erstis. Zukünftig Hinweis geben auf fünf bis sechs Personen pro Kleingruppe. Neuerung: Ende in der Innenstadt; positiv: praktisch für die Erstis; negativ: nicht direkt erkennbar, ob die Gruppen bei der Siegerehrung anwesend sind und kein richtiges gemeinsames Ende

- Erstiparty

20 Uhr Beginn zu früh, Party ging bis 3:30/4:00 Uhr, Aufräumen hat gut funktioniert; Ideen für nächstes Mal: Stadtrallye Siegerehrung 20:30 Uhr, etc.

- Bäckerkörbe

Müssen zur Bäckerei gebracht werden. Der Sprecher für Finanzen erklärt sich dazu bereit.

-Stimmungsbild: Daumen mittel bis hoch :)

TOP FSK

- Die Sprecherin für Hochschule und Studium hat am nächsten Montag, 24.04.23, zur FSK geladen. Der Sprecher für politische Bildung möchte Interessenten für das Sommerfest anwerben. Der Sprecher für Finanzen möchte einen Finanzslot. Die Sprecherin für Kommunikation möchte auf die Datenschutzsachen hinweisen. Zusätzlich soll auf die Hochschulwahlen und die Bekanntmachungen der Prüfungstermine hingewiesen werden. Die Einladung zum FSK-Ball soll ausgesprochen werden.

TOP FSK-Ball

- Die Sprecherin für Hochschule und Studium hat am Fr. 05.05.23, von 16-22 Uhr in der Aula zum FSK-Ball geladen. Es steht zur Diskussion, ob die Zeitvorstellung sinnvoll ist, bzw. ob die Veranstaltung ins KuCa verlegt werden soll. Zu dieser Entscheidung wird ein Stimmungsbild gemacht. Fazit: Die Veranstaltung wird ins KuCa verlegt. Das Programm wird skizziert: Begrüßung, Danksagung, evtl. Kennenlernspiele, Gesellschafts(trink)spiele, ...
Der Arbeitstitel soll bis zur Einladung der Fachschaften geändert werden. Ideen sind noch keine vorhanden.

Bei guter Annahme der Fachschaften sollte ein Awarenesssteam anwesend sein.

Um 20:01 Uhr wird eine Pause eingelegt, um 20:10 Uhr geht es weiter.

TOP Nachbarschaftsproblematik

Der Vorstand berichtet. Es gab in der letzten Woche ein Gespräch mit einer Anwohnerin. Bezüglich Veranstaltungen unter der Woche sollte ab einer bestimmten Uhrzeit besonders Rücksicht genommen werden. Dies wird vom Vorstand bestätigt. Wochenendsveranstaltungen können, auch aus Anwohner*innensicht, länger als unter der Woche gehen. Besonders störend sind hierbei die Bässe.

Es werden verschiedene Ideen bezüglich der Lärmselfkontrolle diskutiert. In der nächsten Zeit soll ein Übersichtskatalog für die Nachbarn erstellt und an diese weitergeleitet werden. Bei der Vermietung der Räumlichkeiten soll eindringlich auf die potentielle Lärmbelästigung und die Vermeidung dieser hingewiesen werden. Bei einer Beschwerde der Nachbarn soll von einer möglichst unabhängigen Instanz geprüft werden, ob die Veranstaltung tatsächlich zu laut war. Wenn dies der Fall war, soll die Vermietung des KuCas an die jeweilige Studierendengruppe für das aktuelle, bzw. auch das nächste Semester (je nach Buchungsintensität) nicht mehr erfolgen.

Maßnahmenkatalog:

Mail schreiben bei Lärm an die Vorstandsmail (detaillierte Beschreibung der Störung)

Unter der Woche ab 22 Uhr Bass runter

Dezibel Messgerät wird angeschafft und genutzt

Bei Veranstaltungen am Wochenende wird der Bass ab 03 Uhr abgeschaltet

Pro Semester werden zwei Partys von der VS veranstaltet (Erstiparty + Semesterabschluss)

TOP Anträge

-Konzert 13.05.

Es sollen vier Bands spielen, die jeweils 50€ Gage erhalten sollen. Es wird abgestimmt.

Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1

Die Gagen werden angenommen.

- SoSe Dauerschlüssel AK KuCa

Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0

Einstimmig angenommen. → Sekre sagt Bescheid

- Anfrage FS Wirtschaftswissenschaften Sitzung am 09.05. ab 19 Uhr
(Zeitgleich zur Exe-Sitzung)

Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0

Einstimmig angenommen. → Sekre sagt Bescheid

- Anfrage Auslandsamt KuCa Nutzung am 23.05. von 17-22 Uhr
(Zeitgleich zur Exe Sitzung)

Abstimmung: Dafür: 2 | Dagegen: 3 | Enthaltungen: 2

Abgelehnt, bitte um neuen Termin. → Sekre sagt Bescheid

-Anfrage FS DaZ/DaF Sitzung am 25.04. ab 20 Uhr
(Zeitgleich zur Exe-Sitzung)

Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0

Einstimmung angenommen. → Sekre sagt Bescheid

- Nightline Schulung So 07.05. 10-19 Uhr
Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 1
Angenommen. → Sekre sagt Bescheid

- Anfrage KuCa für Internationalistischen Kollektiv Freiburg
Planen eine Infoveranstaltung am 12. (bereits vergeben) oder 13.05. (frei), wollen in der Stadt eine linke, fortschrittliche und internationalistische Politik entwickeln.
Abstimmung: Dafür: 0 | Dagegen: 5 | Enthaltungen: 2
Abgelehnt. → Sekre sagt Bescheid

- Anfrage regelmäßiger Termin vom Spielereferat: Jeden Donnerstag ab 18:00 Uhr
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0
Einstimmig angenommen.

- Anfrage Benutzung VS Büro am Do, 20.04.23 von 12-13 Uhr vom QSM Gremium
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0
Einstimmig angenommen.

TOP Mails

-Anfrage KG3 mieten Französisch Fachschaft
Die Sprecherin für Studium und Hochschule bringt eine Anfrage der Französisch Fachschaft vor. Die Antwort wird zurückgemeldet.

TOP Sonstiges

- Termin-/Mietsperre um die Pfingstpause rum (weil Boden) + irgendwann müssen Leute weichen für neue Küche (noch kein Zeitpunkt) [oder in den nächsten Ferien, mal schauen, wirre Arbeiterz] → Vorstand klärt mit Sekre

- Datenschutz bei Mails: Wenn Mails an mehrere Menschen geschrieben werden, welche nicht über einen Verteiler erreicht werden, dann muss das über die Blind Carbon Copy (BCC) verschickt werden mit der eigenen Mailadresse als Adressat. Alles andere ist Datenschutzzechnisch sehr kritisch.

- jour fixe: Am Freitag findet das Jour fixe mit dem Rektorat statt. Themen sind: Nachbarschaft, Wasserspender. Weitere Ideen an den Vorstand.

- Awareness

Verpflichtung bei Veranstaltungen? Intervenieren wir wenn diese nicht gestellt werden kann?

Da es immer wieder zu Engpässen kommt, muss das Awareness Konzept überarbeitet werden. Aufgrund der fortgeschrittenen Uhrzeit und der Wichtigkeit wird dieser Punkt auf die nächste Sitzung vertagt. Alle Vertreter*innen machen sich bis dahin Gedanken.

- Termin Sprechstunde: Tragt euch ein.

- Liste Sitzungsleitung: Tragt euch ein.

- Am 20.06. kann Sekre nicht

- Word auf Büro PCs, BlackOut rechter Monitor
- Fahrrad (Reminder): Politische Bildung kümmert sich.
- Sitzungstermin öffentlich kommunizieren
- Pinnwand VS im KG 5: Sprecher für politische Bildung hat etwas vorbereitet und bringt das zeitnah an.
- Neues Gruppenfoto → Doodle
- Küche
Der Vorstand berichtet vom ersten Treffen mit dem ersten Küchenplaner. Es findet ein weiterer Termin mit einem anderen Küchenplaner statt.
- Prüfungsamt Sprechstunde
Es gibt Probleme mit der Kommunikation mit dem Prüfungsamt. Die Sprecherin für Hochschule und Studium wird eine Mail im Namen der VS schreiben.

Die Sitzung ist um 21:56 beendet.